



Pemkab Beri Perhatian terhadap Perkembangan Ekonomi Kreatif

Terbesar yakni Industri Pengolahan

KUBU RAYA, SP - Perkembangan ekonomi kreatif di era teknologi semakin dirasakan kehadirannya di wilayah Kabupaten Kubu Raya.

Ekonomi kreatif tersebut diantaranya mulai dari wisata kuliner, seni tari, tata rias, kerajinan, hingga industri UMKM.

Sekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam, memberikan apresiasi berkembangnya ekonomi kreatif di kabupaten Kubu Raya yang kehadirannya mulai dirasakan.

“Ekonomi kreatif yang terbesar saat ini adalah industri pengolahan, dan industri pengolahan ini penyumbang terbesar di Kubu Raya,” kata Yusran Anizam, Sabtu (9/11).

Yusran Anizam mengatakan menjelaskan bahwa industri pengolahan merupakan salah satu bagian dari ekonomi kreatif.

Untuk tahun ini saja, in-



APRESIASI EKONOMI KREATIF - Sekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam, memberikan apresiasi berkembangnya ekonomi kreatif di kabupaten Kubu Raya yang kehadirannya mulai dirasakan. IST

dustri pengolahan menyumbang PDRB kurang lebih 34 persen.

Ia membeberkan perkembangan itu tidak lepas dari dukungan pemerintah daerah dan tumbuhnya kesadaran masyarakat terhadap potensi ekonomi kreatif.

“Ini seperti gayung bersambut dan terus kita kembangkan. Kami dari pemerintah kabupaten sangat concern

mengembangkan dan terus melakukan upaya-upaya pembinaan kepada masyarakat,” ucapnya.

Yusran mengatakan pemerintah kabupaten juga melakukan gerakan bersama para mitra dan mengoptimalkan berbagai potensi sumber daya.

“Kita jadikan ekonomi kreatif bisa menyejahterakan masyarakat. Atraksi-atraksi dan event-event juga bertumbuh di

Kubu Raya salah satunya di destinasi wisata. Ini juga terus kita kembangkan,” tambahnya.

Bahkan, lanjut Yusran, telah ada desa wisata di Kubu Raya yang masuk dalam nominasi di tingkat nasional sehingga menjadi kebanggaan Kubu Raya dan Kalimantan Barat.

“Mari kita terus bersama-sama berjuang untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat,” ajak Yusran. **(ben)**